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NAVALCARNERO 

• El barrio de la Estación^ 
de. la localidad de Pozuelo de 
Alarcón celebra sus. ya tra
dicionales fiestas del 11 al 
19 de julio, y como en años 
anteriores, el protagonista 
de excepción es el tren. 

Se ha organizado un con
curso infantil de pintura, 
que tiene como tema el tren. 
Renfe ha proporcionado un 
tren eléctrico para que en él 
viajen 300 niños hasta la 
antigua estación de Deli-

cías, hoy convertida en Mu
seo del Ferrocarril, y pue
dan contemplar la exposi
ción de trenes que en el mis
mo se ha instalado. 

También hay teatro para 
niños y para mayores, una 
maratoniana sesión de 
veinticuatro horas de 
fútbol-sala, un torneo cua-
drangular de fútbol, un fes
tival «rock», otro de flamen
co, un concierto ofrecido por 
la orquesta de instrumentos 
españoles Gaspar Sanz, en 
la parroquia de Nuestra Se
ñora del Carmen; pasaca
lles, tiro al plato, una prue
ba de moto-cross y un día 
Comrileio, el sáhnrtn 28 de 
julio, para que los niños vi
siten el Zoo de la Casa de 
Campo. Desde el día 14, bai
le todas las noches. 
• Para quienes veranean 
en Móstoles, la Casa Muni
cipal de la Cultura ha orga
nizado un completo y varia
do programa de actividades, 
en el que la cultura y la di
versión se entremezclan. 
Todas las tardes, a partir de 
las ocho, se cortan al tráfico 
algunas de las calles más 
céntricas para que por ellas 
puedan pasear tranquila
mente sus gentes o disfru
ten de los espectáculos que 
los distintos grupos de 
títeres, teatro, guiñol u or
questas ha contratado el 
Ayuntamiento. 

En siete barrios se han 
instalado escenarios al aire 
libre, en los que cada sábado 
se ofrece un espectáculo dis
tinto. En el polideportivo 
Juan XXIII, todos los días, 
excepto lunes y sábados, se 

Í
woyectan películas al aire 
ibre, a las veintidós horas. 

Los sábados, en el mismo 
recinto, espectáculos de alto 
nivel, a precios superpopu-
lares. Así, el 18 de julio 
actúa la Orquesta Sinfónica 
Juvenil de Lona Island; el 
25, Tete Montoííu; el 1 de 
agosto, el Tinglado de la 
Antigua Farsa representa la 
obra de teatro 'Nosotros, 
ella... y el duende»; el 8, 
Mercedes Sosa; el 15, teatro 
infantil; el 22, recital de fla
menco, y el 29, danzas y 
canciones folklóricas suda
mericanas. 

A Alfredo Ronquillo Cantón, de Boadilla, le estalló una traca en la mano 

«LLORE DE DOLOR 
I Mientras jugaba al fútbol, unos niños le 

dieron la traca que habían cogido de los 
fuegos artificiales. Poco después la 
encendió con la intención de arrojarla 
lejos, pero le estalló antes 

«Me cambié la bomba de la mano izquierda a la derecha, miré a mi 
alrededor por si había alguien y aproximé el cigarrillo a la mecha. 

Instantáneamente se produjo un tremente estallido que me dejó 
sordo. Me miré la mano porque sentía dolor y vi que la tenía 

destrozada. 

Del dedo pulgar me faltaba 
un poquito; del índice sólo veía 
los huesos sin carne; el corazón 
estaba igual; el anular lo veía 
un poco mejor que los anterio
res, pero también me faltaba 
una parte, y el meñique sólo 
estaba un poco quemado. La 
camiseta la tenía quemada y 
me veía la parte del abdomen 
también con quemaduras.» 

Tan espeluznante escena no 
se le olvidará jamás a Alfredo 
Ronquillo Cantón, un mucha
cho de dieciocho años que 
había acudido con sus amigos a 
festejar la inauguración del po
lideportivo de su pueblo, Boa
dilla del Monte. De la alegría 
que sentía al ver que por fin 
había en su pueblo un lugar 
donde poder bañarse, jugar el 
tenis o al fútbol, pasó al llanto. 
«Lloraba de dolor y de tristeza 
porque me veía los huesos pe
lados y en seguida me di cuen
ta de que había perdido la 
mano.» 

Ahora se encuentra ingresa
do en el Hospital Clínico, don
de le han amputado las falan
ges de los dedos pulgar, cora
zón y anular. El doctor Miguel 
García Sanz ha manifestado a 
CISNEROS que la mano podrá 
recuperar la mayor parte de su 
actividad. 

La forma en que llegó a sus 
manos la fatídica bomba la 
cuenta así Alfredo: «Aquella 

tarde del 3 de julio había ter
minado la clase de la autoes-
cuela donde estoy aprendiendo 
a conducir y me fui andando 
con un amigo hasta las instala
ciones del polideportivo. Una 
vez allí comí un poco de lo que 
habían llevado y bebí un poco 
de limonada, muy poquito. 
Después nos pusimos a jugar 
un partido de fútbol entre los 
amigos del pueblo. Yo jugaba 
de defensa, y como tenía poco 
trabajo porque éramos mejores, 
me puse a hablar, con el porte
ro, Maxi. En un momento de
terminado, llegó un niño de 
unos diez años diciendo que 

DISTRITO 
La Junta Municipal de Sanj 

Blas nos ha enviado el pri 
mer número de su boletín 
mensual. Tiene cuatro 
páginas y una confección 
muy limpia. 

En este primer número 
sus responsables manifiestan 
su propósito de mantenei 
una línea de total respeto a \¿ 
Constitución, sobre todo en k 
que se refiere a la libertad d£ 
expresión y difusión de lo¡ 
pensamientos, ideas y opinio
nes de los ciudadanos, ofre
ciendo sus páginas a todos lo; 
vecinos de San Blas para qu< 
puedan expresar sus opimo 
nes e inquietudes sobre loi 
problemas del barrio. 

En la primera y última 
páginas aparece un reportaj< 
sobre la polémica surgida er 
el barrio entre los vendedo* 
res ambulantes y los comer 
ciantes del barrio, que ven ei 
los vendedores ambulante ¡ 
un peligro para sus intereses 

tenía una bomba que había co-

f ido (de la traca). Ya que nos lo 
as dicho, enséñanosla, le diji

mos. No, no, no os la enseño. 
Al rato de insistir sacó una" 
cosa envuelta en un papel de 
periódico. Era una bomba, o 
sea, como muchos petardos, 
pero juntos. Era del tamaño de 
una pelota de tenis, un poco 
más pequeña, y estaba Dada' 
con tramilla. Se veían como 
muchas cabezas de petardos, 
con 12 o 15 mechas. La guardó 
otra vez y le preguntamos si la 
iba a tirar. Bueno..., es que la 
hemos cogido entre otro chico 
y yo. Le llamó y dijo que la iba 
a tirar, pero se lo pensó y nos 
la dio para que la tiráramos 
nosotros. Maxi tampoco se 
atrevió y me la dio a mí. Tenía 
un cigarrillo encendido y no 
pensé en ese momento lo que 
me iba a pasar. Dudé un poco, 
porque en un principio la cogí 
con la mano izquierda, pero 
me la cambié de mano porque 
con la derecha tengo más refle
jos y la podía lanzar más 
rápido.» 

Alfredo es electricista 
autónomo y, además, por las 
tardes estudia segundo grado 

COMUNICACIÓN PROVINCIAL 

CALLE DE LA 
LIBERTAD 

Con motivo de las fiestas 
patronales, el Ayuntamiento 
de San Fernando de Henares 
editó un número especial de 
su boletín informativo. 

En la primera de sus cua
tro páginas se recoge un 
artículo del alcalde, Ángel 
Fernández Lupión, y el pre
gón de las fiestas, que corrió 
a cargo de Fernando Quiño
nes. Este recordó sus contac
tos con San Fernando a tra
vés de la literatura y de su 
presencia física en el pueblo 
en los años sesenta, y se refi
rió a las fiestas como una for
ma de arte y cultura: «San 
Fernando de Henares, ahora 
e"n fiestas, va a ir sabiendo 
que las fiestas, las de siempre, 
también son cultura, y que la 
Cultura y el Arte, con 
mayúsculas, también son una 
fiesta, cosa que he aprendido 
por medio mundo.» 

LAS FUSTAS I » TODOS ¡ Ü M A 

ALCOBENDAS 
El último «Boletín Infor

mativo Municipal», con una 
Ítortada a todo color, destaca 
a colaboración de entidades 

ciudadanas, deportivas y 
políticas en la organización 
de las fiestas locales. 

Carlos Muñoz Ruiz, alcalde 
de Alcobendas, en su habi
tual artículo se extiende en 
torno a «El presupuesto mu
nicipal como mecanismo de 
distribución de la riqueza», 
señalando que el presupuesto 
de 1981 tiene como objetivos». 

«El permitir una mayor 
presión sobre aquellos que 
más tienen para que a través 
de los servicios municipales 
se distribuya entre los que 
menos tienen». 

De gran interés son las res
puestas a una encuesta plan
teada por el «Boletín» en tor 
no a la problemática de Alco
bendas. Los vecinos opinan 
sobre las cosas que sobran y 
las que faltan, los problemas 
urbanísticos y las caracte
rísticas del municipio. 

de Formación Profesión r e d a 
Madrid. El padre de «^ m u y 
también electricista, ^ i d e r a 
molesto con lo q u e

n n S d a d 
una falta de. r e jo f jno tf del Ayuntamiento por cia mar las medidas de v i g ^ d í a 

necesarias, «y mas e» chos 
como ése, que había ^ 
niños y tenían tanto ' . ^ c e , 
como los cohetes a su nada». 
sin que nadie les <&W* del al-

Por eso ha solicita*° ^ 
calde una explicación ^ ¿ 
composición de ia <• 0ieada-
tipo de P°jvora,ircunstanc>a 
Además, se da la <f f"", de l0S 

de que el padre de iin^ ,5a es 
niños que nevaban l aw lo 
desactívador de e*Pl0j;daSde que te produce senas c w ^ u 
duelos niños la cogieran^ 
traca, «y también es mu l a 
sualidad que c»g'e r e,,-
última, ya que,cuando ^ 
cendió en ningún mome ¿, 
interrumpió. Voy a pe£ una 
calde que me PH»P"Í? j» traca bomba igual a las de ^ ^ 
para analizarla en un i & 
fio, porque e s t o q u e p f * 
aclarado, y si nay w estoy 
responsabilidades, j e\ fi-
dispuesto a llegar hasw 
nal». 

«SCCIOS 
GETAFENSE» 

Abre sus páginas es 
blicación con " n "l"xiStent< 
refleja la incógnita ex A h 
en torno al equipo loca^, 
pregunta de ¿pe^fe

a
más * &etefe? se añade que m ^ 

75 millones de deuda P 
acabar con el cluD. . ina¡ 

Se da cuenta, e n F * * 
interiores, de la entres ¿e 
los premios Getafeg „« 
año y Entrega a Getai,, „. 
han recaído en M a n u e ^ 
nario, entrenador•ae» 
y el doctor Navarra ^ * 
* En el capítulo W*> d 
informa de que u n g * " ] , ( 
parados intentó » r ^ en 
puertas de un Banco, c0 
contrarse que no W°t ce 
brar su seguro p o r t e l 
rrado las oficinas antes 
habitual. Asimismo,J*£ d 
de relieve que el n u i d 0 d 

desempleados ha pa> ^ í 
4.817 a 4.839 en el 
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COLMENAR 

VÍSL p¿0xi™>s 19 y 20 de 
gwto, San Sebastián de los 
W « 3 • ^vertirá en final 

a C n *a V u e i t « Ciclista 
*íffif- £? casco urbano 
«ueTín n c m ; u i t o para la 
oca A „ £ s t a e s 2a s e g u n d a 
San

s i2\que la población de 
seco«f - a s t l a n d e ios Reyes 
^T^enfinalyJin-
Vueho r- ' í? a e t a £ a « l a 
J ^ t a Ctctista a Castilla. 

— mi i 

llevar1***™0 24 de JulU} s e 

^ á t i o o l a c a b o demo-
k r e S ^ e ^ elección de 
ce¡eb7„,xe í a s fiestas, que se 
aoostn árn d eI 22 ai 30 de 
^uaDo'fiV0 elección de la 
Por /„; S J . s e llevará a cabo 
% s ¿ - ; , ? U € T n b r o s d e las pe-
Person„ n t e s y aí9uwa otra 
^undr, w Perteneciente al 
P'ÓÍÍTL, espectáculo. Las 
c°ner3 fKstas contarán 
toros „ t e r r ° s y corridas de 
'a t e r r ^ s f celebrarán e n 
dcndP ? , a ? l a z a d e Madrid, 
de p r ! ^ ' ^ a l g ú n torero 
ne s i p i T 1 0 ' taI y como uie-
^eloso ? tradición. Otros 
a cahn } o s q ^ se llevarán 
iefyi arante la semana 
c¿ones j s e r a n Jas compet i 
ciones B P o r t i t t w , exposi -
de fe,;"- n cuanto al cartel 
"ku*ÍVS0*' s e r á el ganador 
el pró¿?"euTS0 que finaliza 

otra S^ iSnÍ,ra
tP

arte, parece ser 
«et/es 1 Sebastián de los 
PTPÜ; Puede convertirse 
Pilotoni3Tne,ílte e»i un centro 
tér*itca r energía geo-
^caronw empresa i4daro, 
pr°SDer^a d e realizar las 
lntPreV£l0Tles> tiene buenas ^ges«ones. 
te de M^e3al independien-' 
"o* P a ^ ^ a r e s - e í Real se
diente AI d i m i f *ó reciente-
*«ón s¿ „' Parecer, la dimi-
estar de a c a b o P° r n o 
Cejaic

u
0

e°eue"io dicho con
g a s DO , gestiones reali-
1 pi *; r el -Ayuntamiento. 
Re« °calde de Soto del 
• ernán no n c eJala Amelia 

Palomino, ambos 
S u dS e S ' Presenta-

r o n e ^ n d , e n t e s 
Ü°s de ? m t s i ° n . Los mot i -
Üe *conor dimisiones se 
."untnvfn' tanto en el 

^ u l o ^ ' e n t o como en 
°f¿en ha r ° í i m o s a i alcalde: e tenípJ; S l d ° relevado po? 
80 toarSíf # a í c a i d e A0o» >. l ,n Garc?" 

«alé «f C h a r o Gallego (Al-
Beref,: * ^enares), Fernando 
Q. Ly?"0 (Aranjuez), Gregorio 
^stfada 'Co,menar), Manuel 
c¡sCo u 'San Lorenzo), Fran
e la M ? e r a (Madrid), Fuen-ws|a ». "•""*• iMadnd), huen-
P¡0) """"ana (Madrid-Munici-
Valcarn ¡^ a n j 0 A , D a r r a n < N a" Cr\Z,M,rnero lrnero). 

Jesús García. 

El alcalde de Talamanca impide la entrada del secretario en el Ayuntamiento 

LA GESTORA NO PUDO 
TOMAR POSESIÓN 

La comisión gestora del Ayuntamiento de Talamanca, que el 
pasado día 14 debía haber tomado posesión del Ayuntamiento, no 

podo nacerse cargo del mismo debido a un conflicto surgido a 
última hora 

Paulino Vázquez, alcalde de 
Talamanca, manifestaba que el 
secretario del Ayuntamiento 
ya no podía ejercer sus gestio
nes por haber presentado la 
baja. Por esta razón había lla
mado como secretario a Primi
tivo García Barrer, secretario 
de Bustarviejo, Navalafuente y 
Valdemanco; mientras que 
Antonio Esturillo, secretario 
de Talamanca, alegaba que él 
había presentado Ya bajá por 
enfermedad y que ésta ya 
había concluido. «Además, los 
requisitos necesarios para que 
el Ayuntamiento de Talaman
ca me diese de baja definitiva
mente no han sido cumplidos.» 

«Yo presenté mi baja a la Di
rección General de Adminis
tración Territorial, 'pues no 
podía seguir trabajando en un 
ayuntamiento donde las irre

gularidades eran norma. Antes 
de que pasasen los diez días re
glamentarios, que se concluye
se mi expediente y que se ma
nifestase por escrito mi dimi
sión, o sea que se cumpliesen 
ilós requisitos legales, Paulino 
Vázquez decidió quitarme de 
secretario. Yo, al enterarme 
que se iba a formar una gestora 
—continúa contando Antonio 
Esturillo—, revoqué, siempre 
siguiendo el procedimiento le-gal, mí baja ante la Dirección 

reneral de Administración 
Territorial, y el pasado día 14, 
cuando iba a recibir a los cinco 
diputados que forman la gesto
ra, el alcalde de Talamanca me 
echó del Ayuntamiento. Esto 
mismo me sucedió a principios 
de julio: cuando acabé mi baja 
por enfermedad me presenté. 

en el Ayuntamiento, pero el 
alguacil tenia orden de no de
jarme pasar del umbral de la 
puerta.» 

LA GESTORA ADOPTA 
UNA POSTURA 

DE CALMA 
Ante la negativa de dejar 

pasar al secretario, los cinco di
putados que forman parte de la 
gestora efe Talamanca de Jara-
ma decidieron adoptar una 
postura de calma y hablar con 
el alcalde; como éste no entra
ba en razón —la toma de pose
sión no se llevaría a cabo con 
el secretario de Talamanca, 
sino con el de Bustarviejo, los 
diputados decidieron ponerse 
en contacto con la Dirección 
General de Administración 
Territorial para que notificase 
por escrito quién es en la ac
tualidad el secretario de Tala-
manca de Jarama. Por estas 
razones, el acto de posesión se 
aplazó hasta principios de la 

Paulino Vázquez, alcalde de Tala-
manca 

próxima semana, fecha en la 
cual se sabrá con seguridad 
quién es el secretario. Mientras 
tanto, los diputados de la gesto
ra están elaborando un infor
me con los hechos ocurridos 
§ara presentarlo al presidente 

e la Diputación. 

La Casa Consistorial de Bustarviejo existe, pero desde el mes de febrero no 
se celebra un pleno 

Estado ruinoso, es así como se encuentra el Ayuntamiento de Bustarviejo 
por dentro 

Denuncia de los concejales socialistas de Bustarviejo 

EL ALCALDE NO EJERCE 
Bustarviejo, un pueblo de 1.200 habitantes en épocas normales, de 

10.000 en fechas estivales, se encuentra «vacio de poder». Las 
gestiones del Ayuntamiento no pueden llevarse a cabo, las 

preguntas realizadas legalmente por la oposición quedan sin 
responder. Pasa el tiempo y las gestiones plasmadas legalmente se 
amontonan y se pierden por las mesas del Ayuntamiento... Julián 

Hi¿ano y Francisco Arias, concejales del PSOE, cuentan para 
CISNEROS todos los problemas e irregularidades existentes has hasta 

el momento 

Hace varios meses el alcalde, 
Antonio Baonza Prado, de 
UCD, propuso su dimisión mo
mentánea por motivos de en
fermedad y delegó sus funcio
nes en el teniente alcalde. He 
aquí el primer problema: la di
misión, al no ser tal, carecía de 
carácter efectivo. Él teniente 
alcalde decía que él no podía 
solucionar los problemas ni to
mar resolución alguna porque 
el alcalde estaba ahí y no había 
presentado su dimisión de for
ma legal. De hecho, según 
nuestras noticias, en Madrid y 
a nivel de Diputación y Go
bierno Civil estaba ejerciendo 
como tal. 

Mientras tanto, Bustarviejo 
carecía de gobierno alguno y 
ninguno de los temas acucian
tes podría ser resuelto. El 
Ayuntamiento está parado 
desde el mes de febrero,Jecha 
en la cual se celebró la última 

reunión, aunque no se trató de 
un pleno. 

Según los concejales del 
PSOE, Antonio Braonza Prado 
posee un chalet en Bustarviejo, 
donde acude todos los fines de 
semana, pero no se acerca 
nunca al Ayuntamiento. 

«Así no podemos seguir 
—comenta Francisco Arias—. 
Debemos de tomar una solu
ción, pues los problemas del 
pueblo están parados. Hemos 
tratado de encontrar respues
tas a muchos temas, pero nun
ca nos dicen nada. Primero 
vas, formulas las preguntas de 
palabra, te dicen que dentro de 
unos días te darán la respuesta. 
Vuelves y te dicen que formu
les la pregunta de forma legal. 
Lo haces, y se debe de perder 
en una mesa. El teniente alcal
de dice que el propio alcalde 
va a dar la respuesta, pero ésta 
nunca llega. 

Por esta razón queremos 
formular públicamente, a tra
vés de CISNEROS, las siguien
tes cuestiones que nunca se 
han contestado. Si es que exis
te una respuesta esperamos 
que el alcalde nos la dé.» 

La protesta de los concejales 
del PSOE se plasma en varios 
informes sobre realización de 
obras sin proyecto ni licencia, 
ocultación durante un año de 
un escrito de Coplaco que 
debía recurrirse en un mes e 
incumplimiento de varios 
acuerdos. 

Estas y otras más, son algu
nas de las irregularidades de
nunciadas por los concejales 
socialistas en el Ayuntamiento 
de Bustarviejo. Los concejales 
del PSOE, al no poder llevar a 
cabo gestión alguna en el 
Ayuntamiento, han decidido 
presentar una denuncia en el 
Gobierno Civil y pedir la dimi
sión total del Ayuntamiento, 
pues no se puede nacer gestión 
alguna. Se pedirá una comisión 
gestora, pues los intereses del 
pueblo —según manifiestan los 
concejales del PSOE— no pue
den estar a expensas de una 
persona que vive ajena a toda 
esta serie de problemas. 

Antonio Baonza, 
alcalde, responde: 

«MI MISIÓN 
ES AYUDAR A 
BUSTARVIEJO 

Y NO 
SERVIRME 

DE EL» 
Antonio Baonza, actual al

calde de Bustarviejo, al conocer 
las manifestaciones efectuadas 
por un grupo de concejales del 
mismo Ayuntamiento, nos ha 
manifestado: «Desde primeros 
de ano estoy dado de baja de' 
todas mis actividades profesio
nales. En un principio se pensó. 
que mi enfermedad iba a ser 
corta, pero después se alargó, 
posiblemente por las secuelas 
de un anterior infarto. 

Pensando que dicha enfer
medad no me iba a apartar de
masiado de mis tareas delegué 
mis funciones en el teniente de 
alcalde, y lo que no hice fue 
cambiar las firmas de los ban
cos, pues era una labor ardua 
Í>ara tan poco tiempo. Después 
a enfermedad se alargó más de 

los que mis colegas pensaban, 
pero esto no es mi culpa. 

Yo creo que mi misión es 
ayudar a Bustarviejo y no ser
virme de él, pues el presupues
to con el que contamos es extre
madamente bajo para todas las 
necesidades del pueblo.» 


